

Fier d'être Carolo : les Etablissements Gaume, un exemple de réussite !



Ce fabricant et fournisseur de châssis est un acteur économique de la région carolo qui n'a cessé d'évoluer. Alain Gaume a débuté seul en 1975 pour se retrouver aujourd'hui avec 165 travailleurs ! Rencontre.

Quels produits proposez-vous ?

Nous fabriquons et distribuons fenêtres, portes, volets, vérandas, portes de garage,

...), etc. La maison propose des profils de portes et fenêtres en aluminium et PVC, dans une gamme de diverses couleurs et finitions. Nous travaillons à 80% le PVC et à 20% l'aluminium.

A quel type de clientèle ?

Actuellement, nos clients se situent dans toute la Belgique et le nord de la France. Nous fournissons nos produits aux professionnels qui sont généralement des menuisiers ou des entreprises du bâtiment.

Quant aux particuliers, ils peuvent bénéficier, en plus de produits de qualité, de la pose ou livraison de matériel

ainsi qu'un service après-vente professionnel.

Outre ces deux secteurs, nous travaillons également avec des promoteurs immobiliers et via des marchés publics. Il s'agit de chantiers tels que logements sociaux, écoles, etc., en Wallonie et à Bruxelles.

Votre parcours est une véritable success story, comment a-t-il commencé ?

Il y a 42 ans, j'étais ajusteur - tourneur à Thuillies. J'avais alors 21 ans. J'ai commencé avec une activité complémentaire de pose de menuiseries extérieures en PVC et aluminium. Quelques années plus tard, je suis

devenu indépendant. J'ai investi dans un bâtiment de 400m² à Thuillies et du matériel d'occasion afin de fabriquer mes propres produits. Après 2 ans, la demande évoluait bien donc j'ai pu engager mes premiers collaborateurs. Après plusieurs extensions, les Etablissements Gaume ont vu le jour en 1995. C'est trois ans plus tard que nous avons trouvé le bâtiment actuel de Montignies-sur-Sambre. Ses 4.000m² ont permis d'accueillir de manière plus adaptée une activité en perpétuelle croissance et le personnel nécessaire.

Grâce à notre leitmotiv « la qualité avant tout », nous avons pu poursuivre notre expansion sur les régions limitrophes et investir dans de l'outillage neuf et de nouvelles lignes de production. C'est comme ça que nous avons pu devenir un des acteurs majeurs de la fabrication de menuiseries extérieures en PVC et aluminium en Région wallonne, tant pour la rénovation que pour la construction neuve. Il est loin le temps où je fixais des châssis sur le toit de ma Lada pour aller les livrer !

Votre évolution permanente vous a permis d'investir dans un nouvel atelier de 16.000m² ?

Oui, grâce à un investissement de 12 millions d'euros, nous avons pu construire en 2012 un nouvel outil de travail de 16.000m² disposant de deux nouvelles lignes de production, entièrement dédiées au PVC. Cela a permis de doubler la production quotidienne de châssis en PVC et d'élargir notre zone géographique de clients. C'était aussi l'occasion d'augmenter le stock de matières premières pour répondre au mieux à la demande du marché, dont les maisons à basse consommation énergétique.

Vous disposez également d'un incroyable show-room à Montignies-sur-Sambre ?

Oui, notre show-room de 500m² représente de véritables maisons. Les produits sont mis en scène dans un décor réel : la majorité de la gamme de châssis et autres fabrications sont exposées dans différentes maisons mais également un garage et une véranda. Chacun peut dès lors se rendre compte du mariage de l'aluminium et du PVC avec la brique, la pierre bleue et autres matériaux. C'est aussi une manière de tester les volets, portes coulissantes ainsi que

de voir des créations plus originales comme différents sablages de vitres. Ce concept est parti d'une volonté de créer une ambiance réelle, un peu comme au salon Batibouw. Nous disposons également d'un show-room à Mons et à La Louvière.

Comment est-ce que les Etablissements Gaume s'inscrivent dans l'activité économique de Charleroi ?

Sur les 10 dernières années, nous avons beaucoup investi afin de consolider notre position sur le marché et de préparer notre futur. Actuellement, nous sommes 165 personnes, de la région de Charleroi, dont des commerciaux sur la route pour les particuliers, des équipes de pose et de service après-vente. Parmi ceux-ci, nous retrouvons de nombreux jeunes que nous formons car nous leur faisons confiance.



Rue du Pays-Bas, 4
6061 Montignies-sur-Sambre

Tel : 071/20.23.20
Mail : info@gaume.be
www.gaume.be

Facilité d'accès, vaste parking et accès aux personnes à mobilité réduite.